

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina recibe a Juan Luis Pérez tras dejar la jefatura de la Guardia Civil en Navarra

Recientemente ha sido ascendido a general de brigada y pasará a prestar sus servicios en la Jefatura de Fiscal y Fronteras, en Madrid

Miércoles, 19 de noviembre de 2014

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha recibido a Juan Luis Pérez, quien fuera hasta ahora responsable de la Guardia Civil en Navarra, con motivo de su reciente ascenso, que conlleva un cambio de destino.

Concretamente, ha sido designado general de brigada y pasará a prestar sus servicios al mando de la Jefatura de Fiscal y Fronteras de la Guardia Civil, en Madrid.



La Presidenta Barcina con Juan Luis Pérez.

El acto oficial de imposición de la faja tuvo lugar el pasado lunes, 17 de noviembre, en las dependencias de la Comandancia de la Guardia Civil de Navarra, con presencia de las principales autoridades de la Comunidad Foral, entre ellas, Yolanda Barcina.

Cabe recordar que su primer destino fue en 1981 como teniente en el Subsector de Tráfico de Sevilla. Desde entonces, ha pasado por el Servicio de Seguridad de la Casa Real y la Secretaria de Estado de Seguridad, entre otros.